

**B28**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Mayra Vriesema (LV Grüne Jugend Schleswig-Holstein)

**Titel:** Mayra Vriesema

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 24

**Geburtsort:** Husum

**Selbstvorstellung**

Moin,

mein Name ist Mayra, ich bin 24 Jahre alt und komme aus Nordfriesland.

Die letzten zwei Jahre durfte ich bereits als Delegierte unsere Interessen aus Landesvorstandssicht auf dem

Länderrat vertreten. Gerne würde ich es noch ein zweites Mal tun. Dieses Mal auf dem Platz als Basis-Delegierte.

2017 bin ich zu den Grünen gekommen, weil ich davon überzeugt war, dass hier für die beste und menschenwürdigste Flüchtlings- und Asylpolitik eingestanden wird. Für diese Werte stehe ich nach wie vor. Die GEAS-Debatte innerhalb der Partei zu führen war für mich sehr schwer, weil ich das Gefühl habe, dass auf Bundesebene z.T. Asylrechtsverschärfungen mitgetragen werden, die gegen bestehende Rechtsgrundlagen verstoßen. Ich bin davon überzeugt, dass es richtig ist, weiter für die Politik zu kämpfen, weshalb ich 2017 in die Partei eingetreten bin. Diese möchte ich auf dem Länderrat tun. Ich möchte genau die Werte, weshalb ich 2017 eingetreten bin, auch auf dem Grünen Länderrat einbringen.

Darüber hinaus setze ich mich vor allem für eine klassenorientierte Politik ein, die die Sorgen der Menschen in den Mittelpunkt stellt. Für mich ist der Kampf mit Wohnungsriesen und Großkonzernen essenziell, um das Leben den Menschen finanziell und spürbar zu verbessern. Die Besteuerung von Vermögenden, eine echte Erbschaftssteuer, ein Ende der Schuldenbremse oder auch eine Mietpreisbremse sind für mich die richtigen Mittel, um dieses Ziel zu erreichen. Es kann nicht sein, dass ein Großteil der Bevölkerung Tag für Tag schwer arbeitet, während andere von Gewinnausschüttungen und Dividenden leben.

Für alle diese Themen möchte ich mich als Delegierte gerne einsetzen.

Aktuell mache ich ein Erasmussemester in Zürich. Regulär studiere ich den Master Internationale Politik und Internationales Recht in Kiel.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen!

Hallo.

Mein Name ist Mayra.

Ich bin 24 Jahre alt und komme aus Nordfriesland.

Ich bin 2017 bei den Grünen eingetreten.

Mir hat damals die Flüchtlingspolitik der Grünen am besten gefallen.

Ich setzte mich auch dafür ein, dass das Leben der Menschen finanziell besser wird.

In Kiel studiere ich Politik.

Gerade bin ich für ein halbes Jahr in Zürich zum Studieren.

Ich bewerbe mich als Delegierte für den Länderrat.